

ville

FOLKLORIADES**Quand Orléans se rapproche de la Lettonie**

HÔTEL GROSLOT. La délégation lettone et les acteurs du projet se sont rencontrés, hier. PHOTO N.D.C.

Une passerelle se construit, peu à peu, entre Orléans et Kuldīga, une ville de 13.000 habitants située à 150 km de Riga, la capitale de la Lettonie.

Elle s'est renforcée, hier, dans le cadre des Folkloriades. Entre les murs de l'Hôtel Groslot, une réunion de travail a permis de peaufiner les contours de l'initiative Erasmus +.

Une dizaine de jeunes concernés

De quoi s'agit-il ? De la rénovation de la maison des Kuravas dans un quartier ancien de Kuldīga avec des maisons en bois du XIII^e. Un secteur souvent utilisé au cinéma pour des films historiques. Seulement, les moyens financiers, les compétences manquent pour procéder

à la rénovation du quartier.

Alors, avec l'association HERA Transcontinentale, des jeunes Orléanais du CFA Centre BTP pourraient prochainement filer vers ce pays balte. « Une dizaine de jeunes travailleront sur la maçonnerie, la plomberie, la toiture... », énumère Christine Bernabeu, présidente de l'association. Ils devraient s'envoler vers Kuldīga à l'automne 2016. Une première délégation se rendra en Lettonie dès le mois de décembre pour une visite préparatoire au chantier.

Par ailleurs, il est envisagé que de jeunes Lettons séjournent en France pour se former aux métiers de bâtiment. ■

Nicolas Da Cunha

nicolas.dacunha@centrefrance.com

■ La Lettonie au Festival de Loire ?

La ville de Kuldīga possède, elle aussi, son festival autour de la rivière Venta. D'ailleurs, le marinier orléanais, extrêmement actif dans l'organisation du Festival de Loire, Bertrand Deshayes, a été invité à l'édition du printemps prochain. Cela signifie-t-il que la Lettonie pourrait être l'invitée d'honneur du prochain Festival de Loire en 2017 ? « Non, pas dans deux ans, assure Martine Grivot (UDI), adjointe en charge de la promotion du territoire. En revanche, dans quatre ans... Nous allons voir si les caractéristiques de la Venta se rapprochent de celles de la Loire. »